

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Les voisins des Rojons et des Bruns ont fait la fête



L'apéritif de la fête des voisins des Rojons et des Bruns.

Dimanche 27 août, malgré la pluie, les habitants des hameaux des Bruns et des Rojons se sont retrouvés pour marquer la fête des voisins.

« C'est notre 24^e fête, qu'on organise habituellement le dernier week-end de l'été, mais on a avancé d'une semaine cette année, raconte Alain Panerio, un des fidèles organisateurs. On dépose une invitation dans chaque boîte aux lettres, mais certains habitants n'y ont jamais participé ».

Cette année, le pré utilisé chaque année a été remplacé par la grange d'Alain Panerio, permettant d'être à l'extérieur mais à l'abri. L'assemblée a eu une pensée particulière pour Gérard Doucet, un pionnier de cette fête des voisins, décédé en janvier, qui était encore présent à la fête 2022.

Wahid, un des voisins proches d'Alain Panerio, depuis 22 ans, a témoigné de l'importance d'un « bon voisinage. J'ai de la chance avec mes trois voisins ! Les habitants récents ont été bien intégrés ».